



## **RAPPORT ANNUEL / ANNUAL REPORT**

Tout client de Fluence peut demander à la société de lui communiquer gratuitement une copie du dernier rapport annuel du compartiment Cypanga Sicav SIF Decade Portfolio.

Cette demande peut être adressée par courrier écrit à l'attention de Jérôme Tordo, RCCI de Fluence, et envoyée au siège de la société, 11 rue Pastourelle dans le 3ème arrondissement de Paris.

Fluence s'engage à communiquer ce document dans un délai de 10 jours ouvrables à compter de la réception de la demande.

/

Any client of Fluence may request a copy of the latest annual report of the Cypanga Sicav SIF Decade Portfolio free of charge.

This request can be sent by mail to the attention of Jérôme Tordo, RCCI of Fluence, and sent to the head office of the company, 11 rue Pastourelle in the 3rd district of Paris.

Fluence undertakes to provide this document within 10 working days from the receipt of the request.